



**Neu für das
Jugendarbeit-
Team tätig:
Illona Bosch**

GEMEINDERAT

Neue Jugendarbeiterin gewählt

Jugendarbeiterin Stephanie Jöhl hat ihre 40-Prozent-Anstellung auf Ende 2017 gekündigt. Die Stelle wurde zur Bewerbung ausgeschrieben. Die Jugendkommission hat die eingegangenen Bewerbungen beurteilt und den Gemeinderäten Kaltbrunn und Benken Ilona Bosch, Rueras, zur Wahl vorgeschlagen. Die Gemeinde Benken ist in der Jugendkommission durch Schulpräsidentin Ursula Kalbermatten vertreten.

Der Gemeinderat Benken hat, in Abstimmung mit der Gemeinde Kaltbrunn und nach Antrag durch die Jugendkommission, Ilona Bosch als neue Jugendarbeiterin mit einem Arbeitspensum von 40 Prozent gewählt. Er gratuliert Ilona Bosch zur Wahl und wünscht einen guten Einstieg und viel Freude an der Jugendarbeit. Ebenso dankt der Gemeinderat Stephanie Jöhl für ihre engagierte Arbeit, hat sie doch massgeblich am Aufbau der Jugendarbeit mitgewirkt.